

Título: Incendio forestal tuvo peligro de propagación a fábrica de fuegos artificiales

Sector San Pedro, Malloa

Incendio forestal tuvo peligro de propagación a fábrica de fuegos artificiales



Un número importante de equipos de emergencia llegaron hasta el sector de San Pedro.

FERNANDO ÁVILA F.

Una emergencia forestal de importantes proporciones se produjo pasado el mediodía de este lunes en la comuna de Malloa, específicamente en el sector San Pedro, fundo La Esperanza, donde pastizal y matorral se mezcló con naturaleza nativa reinante en el cerro del lugar. La emergencia movilizó rápidamente al Cuerpo de Bomberos de Malloa con unidades de Panquehue, Corcolén y el propio Malloa, sin embargo, se debió solicitar refuerzos debido a que en las cercanías del siniestro se ubica una fábrica de fuegos artificiales. Con el paso de los minutos llegaron unidades provenientes desde Rengo, Quinta de Tilcoco, Requinoa y San Vicente, sumado al trabajo

de brigadas de Conaf, apoyo aéreo y un camión aljibe municipal.

El fuego presentaba un rápido avance en la ladera de cerro muy cercano a la fábrica de fuegos artificiales, por lo que en la emergencia también fue necesaria la presencia de personal del Cuerpo de Bomberos Peumo, junto al trabajo de tres brigadas de Conaf, el que se enfocó en evitar que el fuego llegara hasta donde se fabrica la pirotecnia, lo que hubiese originado una emergencia de mayor envergadura.

La situación finalmente fue controlada luego de un intenso trabajo sin que afectara a la fábrica, destruyendo una superficie aproximada de siete hectáreas. Así lo informó el Comandante del

Cuerpo de Bomberos de Malloa, Luis Cantillana, quien sostuvo que la emergencia afectó a matorral, pastizal y arbolado nativo con compromiso de avance hacia viviendas y la fábrica de fuegos artificiales con sus polvorines que se encontraban en el lugar, lo que logró evitarse gracias al trabajo de contención y cortafuegos que realizaron los voluntarios.

La emergencia no dejó a personas lesionadas, pero sí carabineros informó de la detención de una persona adulta, quien antes del inicio del siniestro realizaba trabajos con una orilladora, lo que habría originado una chispa que provocó el fuego. Por instrucción del fiscal de turno la persona finalmente quedó apercibida a espera de la citación respectiva.

Carabineros informó de la detención de una persona adulta, quien antes del inicio del siniestro realizaba trabajos con una orilladora, lo que habría originado una chispa que provocó el fuego. Por instrucción del fiscal de turno finalmente quedó apercibida.



Se informó de la detención de una persona que luego quedó apercibida.